
第 9 回中央執行委員会 

14日出席状況 ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻        2014.3.14 inオルガ5階スカーレットAB 
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【当日スケジュール】 

09:30 学習 

10:30 報告事項 

12:30 昼休憩 

13:30 協議事項 

15:30 終了 

I. 情勢 

・3 月 8 日に「ノーニュークスディ 反原発☆統一行動」に 2 万 3 千人集結日比谷野外音楽堂での集会、

国会大包囲、請願デモ、国会正門前での抗議行動などを終日繰り広げる。 

・安保法制協議重大な危機。第一に集団的自衛権発動の形態にも、地理的範囲にも制限がなく、世界中で

米国の侵略戦争に協力する「集団的侵略」となる危険。第二は、米国の戦争「支援」のための恒久法。

いつでも世界中のどこにでも、どんなケースでも自衛隊を派兵し、前線で戦闘する米軍を補給、輸送、

医療などで支援します 

・安倍首相をはじめ閣僚が国の補助金交付先企業から献金を受け取るなど「政治とカネ」の問題が噴出し

ている 

・関西電力の高浜原発3,4号機（福井県高浜町）に対しての再稼動差し止め仮処分申し立ての第2回審尋で、新規

制基準に適合したとする審査書が決定したことから、保全の必要性が高まったとして仮処分決定が行われるこ

とになりました。期日は未定。 

・防衛省沖縄防衛局が設置した環境監視等委員会の副委員長東清二琉球大学名誉教授が委員を辞任する意向。環

境監視委員会の構成や運営のあり方に問題があると指摘。「（委員会の場で）到底沖縄の意見は反映されない」と

発言。 

 

 

II. 報告事項 

1. この間の活動 

02/28   第8回中央執行委員会 
03/01    3・1ビキニデー、春闘学習決起集会 

04-05  中央行動 
08    3・11祈りの集会とウォーク、国際女性

デー 

12    書記局会議、中央労働安全衛生委員会 
13    重税反対集会、統一行動、回答受け取り

団交 
14   第14回中央執行委員会 

○報告 

ｱ）上部･外部団体 

 地連執行委員会：前進回答が中四国で出ている。

4/18部会学習交流会へ参加要請。 

 生協労連中央執行委員会 

 県労常幹：5/1 ﾒｰﾃﾞｰ準備。3/1の反省。各種学習

会への参加要請。最賃審議委員候補者3名確認。 

 労連パート幹事会 

 生協労連中央委員会 

 部会総会 



ｲ）労理協議会、組織内会議 

 経営協議会、宅配： 

 店舗会議・店舗協議会： 

 DC 懇談会、協議会： 

 中央労働安全衛生委員会：玉島の腰痛の件だが、津

山の人、小型シッパーは低いので腰に負担の声があ

る。（中執から）

ｳ）その他   

2. 各部会･支部の報告 

 パート部会： 

 アルバイト部会：3/23役員会。ﾏｽｸ配布。ｾﾝﾀｰでお

誘い活動。 

 青年：女性･ﾐﾄﾞﾙｴｲｼﾞの会： 

 岡山支部：16日支部執行委員会 

 倉敷支部：3/4支部執行委員会。5/13ご苦労さん

会で定期大会議論。 

 美作支部： 

 備前支部： 

 備北支部： 

 井笠支部： 

 CS 関係： 

III. 協議事項 

（１） 組織拡大・強化関連 

① 組織拡大 

  ●マスクと権利手帳+加入用紙 

  ●流通、全通、たべてん便 

：3/28たべてん便交渉はガソリン補てん価格を重点に。 

：アルバイトは組織拡大月間でマスクを配布している。未加入のアルバイトの仲間に声かけとセンター訪問をし

ている。 

② 組織強化 

（２） 消費税増税反対ロングラン宣伝 

    4・1行動  生協の店全店で10時～13時  別紙 

（３） 「安心して医療を受ける権利を奪う医療制度改革関連法案の成立に反対しましょう」アピール 

本体、支部、部会で取り組むことを確認。 

（４） 第2回辺野古新基地建設工事強行抗議、沖縄支援連帯・激励行動 

 1名派遣。 

（５） 労働法制 

 別紙   署名 

（６） 当面の主なスケジュール 

① 03/14    第9 回中央執行委員会 

② 03/16    岡山支部執行委員会、DC 協議会 

③ 03/17     しゃべくりカフェ津山 

④ 03/18-19  労連中執 

⑤ 03/19-20  労連中央委員会 

⑥ 03/23     バイト準備会協議会、店舗協議会 

⑦ 03/24    経協、店舗会議、スト権開票 

⑧ 03/27    パ・臨会議 

⑨ 03/28    地連執行委員会 

⑩ 03/31    書記局会議、DC「懇談会 

⑪ 04/01    全店舗前消費税反対宣伝 

⑫ 04/04-05  労連春の組織拡大交流会 

⑬ 04/05     労連中執 

⑭ 04/10     第5 回分会代表者会議 

⑮ 04/11     第10 回中央執行委員会 

⑯ 05/01    メーデー 

⑰ 05/03    憲法集会、全国憲法集会 

⑱ 05/08    最賃スタート集会  

⑲ 05/11    最賃体験スタート 



労理課題 

（１） 2015年春闘 

① 回答評価 

 （評価できる点）  

 ・一次回答で前年の一時金予算を確保している。これは実質的に理事会政策の変更を表している。 

 ・わずかであるがベアを提示している。これは今後の闘いに向けて風穴を開けたことになる。 

 ・冬の一時金は改めて業績から判断すると表明したこと。 

（評価できない点） 

・前年の冬の一時金の実績を割り込んだこと。 

・アルバイト、福祉のアップがないこと。 

【回答の中身について】 

：非常に残念な回答だった。秋闘の重い検討課題とベアは来春闘に向けての提起だとのことで話を進めてい

きたい。 

：福祉とアルバイトは妥結すると抜けるので、秋闘と来春闘の重点課題とする。と交渉団で表明した。 

：原資はある。今回出さなかったのはアルバイトの雇用政策に関わる問題で踏み込めていない。 

：本気で残業を減らす気があるのか。発行増も予定している中で状況は変わらないのではないか。 

：残業に関する考え方は個人の技量だとある。 

：契約通りの組み立てを。実態に合わせた契約に変えろの2点だ。 

：女性が多い、残業時間が長く家に迷惑を掛けている声が多いことに対して回答が答えていない。 

：これまで通り対策を打たないが、宅配は支援や代配業務への配慮などするとは書いていない。 

：現場の働かせかたは回答していないのと同じだ。配送パートの配送後、昼休憩の10分の件も、再雇用者の

労働条件も再雇者は68件配達している。制度として何もない。現場の実態に合っていない。 

：残業の問題は深刻になっている。雇用保険のところは、法律では掛けなければならない。納得できない。 

：マネジメント部分でだいぶ出ていたので、ある程度の方向性がないと頑張れないのでは。 

：何年アルバイトが動かなかったか。以前はアルバイトの方が時給が高かった。パートからアルバイトの方

が高いという声も出ていた。 

：上司のマネジメントの部分の回答の中で「個人を特定する発言…残念なことでもあります」こんなことを

書かれたら団交で何も言えなくなる。理事会は回答の影響力を考えていないのか。昼休憩以外の10分で

想定する作業の書き方も片づけ 1 分、注文作業 3 分など誰が考えても実態にあっていないのではないか

と思う。 

：団交で発言したことをああ言われたら、発言を封じることになる。理事会はそれでいいのか？理事会は真

摯に受け止めないといけないと思う。現場のことを見ていない。 

：本当のことを言ってはいけないと思える回答だ。DCはパートで頑張っている団交なので怒るだろう。 

：配送パートの時間外業務が多くて大変そうだ。それを訴えて改善してあげたい。 

：回答説明を聞いて皆引いていたのではないか。冷たい印象を持つ。 

：個人が特定、ヘルプラインの活用も勇気がいる。周囲への迷惑を考えたら止めた方が良いと言う人もいる。

昼休みの計算だが、準備 1 分なんて出来ない。配送パートは優秀な人が辞めていく残業が多く家庭に負

荷がかかるからだ。体力があり、 

：配送パートは残業ありきの配送だ。昼も20分位で出ている。腰痛が発生し、長期休暇で欠員状態。新たに

腰痛の人も出ている。女性がゆとりのない仕事をすることで成り立っている。 

：賃金部分につては妥結方向を提案し、諸要求で２次交渉をする。 

② 今後の進め方 

 ・中央執行委員会名で見解をつくり、職場に提示する。 

：ニュースを朝作って送ればいい。賃金部分は妥結方向、諸要求は2次交渉！ 



③ ストライキ権投票。 

  ・開票までする 

（２） 安川さんの労働実態 

   調査中 

：仲間作りのトレーナー。直帰できるなど、公用車への熱い希望は感じられなかった。 

：マイカーだと車の維持費がかかる。安川さんは時間的なことを言っているのだろう。 

：自分の保険を使った場合高くつくだろう。 

（３） その他・各中執から 

① 中央行動報告：（竹内）女性の活躍が目立った。長尾さんの発言が良かった。 

②  

：前回出されていた申入れの件は、まだ経営協議会が開かれてない。 

【倉庫鍵開けの件】 

：倉庫パートから鍵開けが負担の声がある。 

：鍵を持っていることが負担。月曜日7時半、普通8時。木金10時。2つあるので、どちらかが空ける。 

：始業前に開けるんですよね。賃金に反映していないのか 

：していない。 

：何分前に開けることを仕事として位置付ける必要がある。 

：待っている人があることがプレッシャーになっている。 

次回日程    第 7 回中執 4 月 11 日（土） 於：オルガ 5 階スカーレット AB 

 

 


